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Interview

沿道応援には音楽や踊りなど 12 団体が参加

ゴール後は、おしぼりや水を提供。

給水は衛生にも配慮し手渡しています。 世代や地域を超え、応援で交流。 外国人実習生もボランティアに参加。

多くの地域の皆さんが沿道で応援。 松本山雅 FC アンバサダー鐵戸さんも快走！
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ランナーの手荷物預かりは、午前 6
時から準備を始め、最後のランナー
まで見届ける重要な任務。ゴール後
は「おかえりなさい！」と声をかけ、
ランナーを出迎えています。

豊科成相交差点付近でオカ
リナ演奏をする「色えんぴつ」
の皆さん。一生懸命に走る
ランナーのため、16 曲を用
意し、往路、復路ともに元
気づけます。代表の高山さ
んは「選手との一体感が得
られ、応援するのが楽しい」
と話してくれました。

会場内はひとくちブースのほか、おにぎ
りやスープなど、38 団体 30 のブース
が出展し、おもてなしを行っています。

手荷物預かり所 ボランティア

中田 忠勝 さん

ひとくちブース ボランティア

宮澤 浜江 さん

これまでにランナーから寄せられた
声の一部を紹介します。ランナーの声

毎 年楽しみに参加させてもらっ
ています。少しずつ色々改善

されて、ますます良い大会になって
います。ボランティア、沿道応援の
皆さん、本当にありがとうございま
した。

大 好きです。
安曇野に住みたい。 安 曇野に初マラソンの娘を誘っ

て参加しました。娘は初めて
走る未知の距離に疲れと足の痛さ
でつらそうでしたが、沿道の応援が
あると元気が出る！と言ってどうし
てもゴールしたいと頑張りました。
そして娘はゴールしてすぐに、また
来年も来る！と言いました。娘に走
ることの楽しさを教えてくれた安曇
野の方々に感謝の気持ちでいっぱ
いです。

お にぎりにつけるネギみそがと
ても美味しく毎年購入できれ

ばと思います。沿道の応援、ボラ
ンティアの皆さまがとても温かく、
感謝です。1 番大好きな大会です。

運 営やボランティアさんの笑顔
の対応！沿道の応援！すべて

に素晴らしくとても気持ち良くマラ
ソンを楽しむことができました。来
年も必ずエントリーしたいです。公
式Ｔシャツの着用率も高く、ランナ
ーの一体感もあり最高でした！

知 っている範囲で最高のおもて
なしでした。スポンジ、おしぼ

り等、ありがたかったです。応援の
多さや迫力にもびっくりしました。

市 民の皆さまの沿道での応援
とおもてなしに涙が出るほど

感動しました。来年も参加します。
スタッフならびに安曇野市の皆さま
に感謝いたします。

今 後おすすめの大会を聞かれた
ら真っ先に「安曇野ハーフ！」

と答えます。来年も参加するのを
楽しみにしています。


